
令和５年５月 12日（金） 

実  行  理  事  会  だ  よ  り  （第２回） 

                                  福岡教育大学附属福岡小学校ＰＴＡ 

 

薫風の候，会員の皆様におかれましては，ますますご健勝のことと存じます。さて，第２回実行理事会を

５月 12日（金）に行いましたので，内容をお知らせいたします。 

１ PTA 会長から 

 ＰＴＡ・福岡あらつ会総会では，協力への感謝と，これからの PTA活動についてできることをできる人が

できるときにやっていくことが大切であることをお話いただきました。 

２ 案件 

 （1）授業づくりセミナーの協力依頼について（西島研究部長より） 

   ・ 来校制限なしの直接参加型で実施 

   ・ ２日間で１２本の学習があること，公開のない学級もあること 

   ・ 学級ごとの行動表とボランティアの状況や動きについての説明を懇談で実施 

（2）１日スポーツデーについて（井手教頭より） 

  ・ 前日準備のボランティアの募集はせず児童と準備を行う。 

・ 午前中に終了する予定であり，ボランティアの協力をお願いしたい。 

 （3）各委員会より 

    ・学級代表委員会…懇談レジメをクラスルームで共有。これまで学代への質問が１６件あっている。先

生と共有する。 

    ・学習委員会  …あらつフェスタ５０円バザーを本年度も実施していく方向である。 

    ・友愛委員会  …卒業生の制服回収（必要性も含めて），給食試食会などを検討する。 

あらつフェスタでは，クイズラリーやキーホルダーづくりは，好評だったが負担も

あったのでバランスを図る。 

    ・ふじだな委員会…１日スポーツデーにも撮影に入る予定，広報用職員写真なども今後行う。 

・環境委員会  …あらつフェスタの食品販売は行わず，ワークショップを行う予定である。 

３ 学校から 

 教務主任大村より 

○ ６月 27日（金）の案件がないためオンライン懇談は行わない。→本日１７時ミマモルメで連絡。 

 〇 歓送迎会が５月 19日（金）19:00宮前迎賓館にて行われる。出欠連絡を必ずいただきたい。 

 西島研究部長より 

〇 普段の子供の姿もよくなっている。机の上，移動の仕方など基本が次につながる。 

井手教頭より 

〇 専門委員会開催時には子供の姿をご覧いただきたい。 

〇 ７月６日に校内研修会を行うのはどうかと考えている。 

〇 清掃ボランティアの方には，児童と一緒に清掃，帰りの会を参観し，児童と一緒に下校してよい。 

〇 授業づくりセミナーのボランティアが本日締め切り，１日スポーツデーのフォームも本日配信する。 

〇 水泳学習の目的が変化していることに合わせて，水泳学習の時数を調整している。水着については，

ゴーグル・ラッシュガードを使用してもよいが，学習に支障の無い形で判断していただきたい。 

〇 PTAの資料づくり改革を。紙ベースからデータベースにしていくのはどうか。 

４ 校長挨拶（相澤校長より） 

 授業づくりセミナーは，本校の使命の１つであり地域貢献である。PTA活動については，大変なところは 

簡略化しつつ，保護者が楽しめる活動にしていただきたい。今後のご支援もお願いしたい。 

                                     （文責 教務主任 大村） 


